



15 juin 2004

GREVE

10 h 30 VIEUX PORT

HEUREUSEMENT QU'ON A LA C.G.T. !

Notre centrale a été LE SEUL syndicat, mardi 8 juin, à voter contre le projet de loi du gouvernement présenté aux caisses de Sécurité Sociale.

La Caisse Nationale d'Assurance Maladie (CNAM) a émis un « avis motivé » favorable sur le projet du gouvernement.

La CFDT, la Mutualité Française et l'Union Professionnelle Artisanale (UPA) ont voté pour. FO et la CGC n'ont pas pris part au vote...

La CFTC s'est abstenue...

La CGT a bien sûr voté contre !

A la Caisse Nationale d'Assurance Vieillesse (CNAV), **la CGT a voté contre**, tandis que la CFDT et la CFTC s'abstenaient, FO et la CGC n'ont pas pris part au vote...

Seul l'UPA a voté pour.

« Nous avons voté contre parce que nous pensons qu'il ne s'agit pas en l'état d'une bonne réforme »(...) Nous voyons ce que valaient certaines déclarations sur la suite du mouvement... » a indiqué Bernard Thibault.

La CGT remettra au Premier Ministre le 15 juin 2004 les quelques 700 000 signatures recueillies sur notre pétition « La Sécu, c'est Vital ».

A ce titre, nous remercions les agents du Trésor des Bouches du Rhône qui l'ont massivement signée, preuve s'il en est que nos revendications sont justes et tout à fait réalisables, pour une Sécu Solidaire.

Nous vous invitons, ainsi que tous les mutualistes qui pensent que notre mutuelle prend un mauvais chemin... à participer à la journée de **GREVE** et à la **MANIFESTATION INTERPROFESSIONNELLE LE 15 JUIN 2004 10 H 30 VIEUX PORT MARSEILLE.**

LES APPETITS FINANCIERS et GESTIONNAIRES DE CERTAINS NE DOIVENT PAS L'EMPORTER SUR LA SOLIDARITE INTERPROFESSIONNELLE ET INTERGENERATIONNELLE. **LA SECU, C'EST VITAL!!!**